
会 議 録 

日   時 
令和 5 年 6 月 28 日（水） 

13：30～14：10 
場   所 

本荘由利広域行政センター 

「学習ホール」 

会 議 名 令和５年度 第２回 由利本荘市地域公共交通活性化再生協議会 

出 席 者 委 員：（委員 35 名中）24 名出席 ※代理出席含む 

随行者：羽後交通㈱(1) 

事務局：地域づくり推進課(3)、各総合支所市民サービス課担当者(5) 

※詳細は別紙のとおり 

案 件 及 び 会 議 要 旨 

１．開 会 

 

２．あいさつ 

  会長 由利本荘市 市長 湊 貴信 

  ・新たな計画策定が予定されているため、本市の課題や市民ニーズの把握に努め、地域の実 

情にあった移動手段の確保を目指していきたい。 

 

３．報 告 

   報告第１号 令和４年度 由利高原鉄道（株）実績報告並びに 

         令和４年度 由利本荘市コミュニティバス等運行実績報告について 

＜質疑＞岩城地域交通利用者 今野委員 

Q．免許返納者数は何名であったか？ 

A．免許返納者数は把握していない。後日返答したい。 

 

   報告第２号 乗り[逢い]交通事業「石沢地域交通」ボランティア輸送の 

乗降指定箇所の追加について 

＜質疑＞・（一社）秋田県ハイヤー協会本荘由利支部長 小石委員 

Q．運行開始はいつからか？ 

A．追加乗降指定箇所のクリニックの開業が７月上旬になるので、開業に合わせてとなる。 

 

４．議 事 

   議案第１号 令和４年度 由利本荘市地域公共交通活性化再生協議会事業報告について 

   議案第２号 令和４年度 由利本荘市地域公共交通活性化再生協議会決算承認について 

   議案第３号 令和５年度 由利本荘市地域公共交通活性化再生協議会予算（案）について 

   議案第４号 令和６年度 生活交通確保維持改善計画（案）について 

    議案第５号 由利本荘市地域公共交通計画策定業務委託に係る業者選定について 

＜質疑＞・秋田大学准教授 日野委員 

Q．審査結果、評価に差が生じているが、何か要因はあるのか？ 

A．審査については、書類審査による一次審査、プレゼンテーションによる二次審査となって 

いる。一次審査時点で、配置された主任技術者の実績に差が生じていたこと、二次審査で 



 

基準となる各項目においても差が生じており、このような結果となっている。 

・秋田県立大学准教授 星野委員 

A．補足として、プレゼンテーションが全体的に良かった点もあるが、企画提案内容に具体性 

があり、コスト感覚や長期的な方向性が示されるなどしていた。また、市の交通状況がよ 

く把握され、理解されていたと感じた。 

 

５ ．その他 

○ 地域づくり推進課より 

 ・先ほどの今野委員の質問に対して、免許返納者数は把握していないが、免許返納による 

コミュニティバス半額利用者証の発行件数は、令和４年度３５名、平成２５年度からの累 

計で３１９名である。 

  ・定例の協議会としては 2 月下旬頃を予定。分科会については 1 月の開催予定。 

また、計画策定が予定されているため、追加で協議会の開催も見込まれる。 

 

６．閉 会 

 


